
APEC 2024: Roberto De La Tore
analizó  los  4  temas
importantes de la semana
Roberto De La Tore, presidente de la Cámara de Comercio de
Lima (CCL), participó en una serie de entrevistas durante el
Foro Económico Asia-Pacífico APEC 2024. En sus intervenciones
abordó temas relevantes de la semana, como la inauguración del
Megapuerto de Chancay y la optimización del TLC con China.

Puerto de Chancay
Sobre Chancay, De La Tore informó a CNN que, en su primer año
de operación, se espera mover un millón de TEUs (contenedores)
y cinco millones en carga general. Además, precisó que el 35 %
será carga peruana, mientras que el 65 % corresponderá a carga
de transbordo destinada a países como Colombia, Ecuador y
Chile.

A nivel regional, el Megapuerto de Chancay busca trasladar
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carga de Brasil, especialmente de estados como Acre, Rondonia
y  Mato  Grosso,  hacia  Asia,  posicionándose  como  un  punto
estratégico entre Sudamérica y el mercado asiático.Por otro
lado, durante su participación en Canal N, el representante
gremial calificó la inauguración del puerto como un hecho
histórico para el país, al permitir que el Perú se convierta
en  un  hub  regional  que  fortalecerá  la  competitividad
logística.

Sin  embargo,  manifestó  que  “no  es  la  varita  mágica”  que
incrementará  las  exportaciones  de  inmediato,  ya  que  se
requiere  desarrollar  infraestructura  alrededor  del  puerto,
como carreteras, seguridad (complejo policial) y un plan de
desarrollo urbano. Añadió que Chancay se autoabastece de agua
y energía, elementos que actualmente no están disponibles en
la ciudad.

“La provincia tiene que impulsar el desarrollo que el puerto
genera y crear toda la infraestructura necesaria”, enfatizó De
La Tore. También señaló que no percibe al puerto de Chancay
como una amenaza, contrario a las opiniones que consideran que
podría afectar al Callao. “Cuantos más puertos tengamos de ese



nivel,  el  país  se  vuelve  más  competitivo.  Pueden  ser
complementarios  en  varias  áreas”,  afirmó.

Zonas Económicas Especiales
En una entrevista con TV Perú sobre la creación de Zonas
Económicas Especiales, el presidente de la CCL expresó que
esta iniciativa resulta positiva, ya que atraería inversiones
y generaría empleo. Estas zonas se desarrollan en espacios
delimitados  geográficamente  y  cuentan  con  características
extraterritoriales, lo que permite el ingreso de insumos y
maquinarias sin trámites aduaneros.

Discurso de Julio Velarde y Dina Boluarte
En relación con el discurso de Julio Velarde, presidente del
BCR, y el de Dina Boluarte durante su participación en el APEC
2024 CEO Summit, De La Tore destacó en RPP las palabras del
economista  sobre  las  fortalezas  macroeconómicas  del  Perú.
Subrayó, además, la importancia que el representante del Banco
Central de Reserva del Perú otorgó a mantener la disciplina
fiscal.
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En cuanto a la presidenta, calificó de positivo su apoyo a los
proyectos y la inversión privada, así como el énfasis en la
senda de crecimiento económico del país, que alcanza un 3.0 %.
Consideró, sin embargo, que este porcentaje no representa un
crecimiento suficiente, ya que no ha reducido la pobreza.
Afirmó que el Perú debería crecer al menos un 5 %.

Optimización de acuerdos comerciales con
China
Finalmente, sobre la optimización de los acuerdos comerciales
con China y el TLC firmado con Hong Kong, De La Tore resaltó
que, en el caso del país asiático, el acuerdo ayudará al Perú
a eliminar obstáculos, superar temas sanitarios y aduaneros, y
realizar los ajustes necesarios para liberalizar el comercio.
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Es  evidente  que  el  Perú  atraviesa  en  la  actualidad
dificultades como la inseguridad ciudadana, lo que conlleva a
que  las  inversiones  puedan  verse  perjudicadas.  El
representante gremial mostró su preocupación al respecto, y
tiene claro que los inversores necesitan estabilidad política
y jurídica para seguir apostando por el Perú. «El principal
problema ahora es la inseguridad, tenemos que atacar, porque
no solo afecta a la gran inversión, sino a la pequeña bodega«,
exclamó De La Tore.

LEE MÁS:
APEC 2024: “Estados Unidos sigue siendo un socio principal
para Perú”

CONOCE NUESTRO TIKTOK:
@camaracomerciolima ¿Sabías que es la tercera vez que Perú es
sede  de  APEC?  Conoce  más  aquí.  ���  #camaracomerciolima
#viralperu  #apec2024  #foroapec  #APEC  ♬  What  You  Need
(Instrumental)  –  KAYTRANADA

https://lacamara.pe/apec-2024-estados-unidos-sigue-siendo-un-socio-principal-para-peru/
https://lacamara.pe/apec-2024-estados-unidos-sigue-siendo-un-socio-principal-para-peru/
https://www.tiktok.com/@camaracomerciolima?refer=embed
https://www.tiktok.com/tag/camaracomerciolima?refer=embed
https://www.tiktok.com/tag/viralperu?refer=embed
https://www.tiktok.com/tag/apec2024?refer=embed
https://www.tiktok.com/tag/foroapec?refer=embed
https://www.tiktok.com/tag/apec?refer=embed
https://www.tiktok.com/music/What-You-Need-Instrumental-6867284208658679809?refer=embed
https://www.tiktok.com/music/What-You-Need-Instrumental-6867284208658679809?refer=embed

